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MARAU/RS, 24 de maio de 2021 
 
 
 

ANAIS Nº. 24/2021 
 
 
 

Aos vinte e quatro dias do mês de maio do ano de dois mil 
e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Municipal de 
Marau, em sua sede, na Rua Duque de Caxias, número vinte e seis, na cidade de 
Marau, Estado do Rio Grande do Sul, com a presença dos seguintes vereadores:  
Presidente Durante da bancada do MDB, Vice-Presidente Chimento da bancada do 
MDB, Vereador Anderson Rodigheri da bancada do PROGRESSISTAS, Vereadora 
Bete da bancada do PROGRESSISTAS, Vereador Laércio Zancan - Lalá da bancada 
do PSB, Vereador Machadinho da bancada do PROGRESSISTAS, Vereadora 
Adriela da bancada do MDB e Vereador Sebben da bancada do MDB. Ficou 
registrada a ausência do Secretário Vereador Vaguinho Daré da bancada do PSB, 
por motivo de saúde. O senhor Presidente Vereador Durante declarou abertos os 
trabalhos da SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA convidando a todos para a execução 
do Hino de Marau. Devido à ausência do Secretário Vereador Vaguinho Daré, o 
Presidente Durante convocou o Segundo Secretário, Vereador Sebben, para substituí-
lo. Foi colocada em discussão e votação a ata da sessão anterior tendo sido aprovada 
por sete votos favoráveis e registrada uma ausência. Foi realizada a leitura das 
matérias que ingressaram na Câmara após a última sessão pelo Segundo Secretário, 
Vereador Sebben, e também das correspondências recebidas pela Casa. 
COMUNICAÇÕES: Pronunciou-se o Vereador Anderson Rodigheri com o assunto 
“Leitura Carta Aberta – Simarau. Fez uso da palavra o Líder do Governo Vereador 
Chimento. PAUTA: PROJETO DE LEI Nº 051/2021 - Dispõe sobre o Plano Plurianual 
para o quadriênio 2022-2025 e dá outras providências. Encaminhado para: Comissão 
de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura, para emissão de parecer 
de admissibilidade. PROJETO DE LEI Nº 052/2021 - Altera a Lei Municipal nº 3.862, 
de 1º de julho de 2005, que institui o Programa de Pavimentação Participativa e dá 
outras providências. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação 
e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura. 
MOÇÃO Nº 000003/2021 - Moção de apoio à iniciativa da Frente Parlamentar dos 
Vereadores pela Tradição, visando a retomada das atividades culturais, conforme 
protocolos pré-estabelecidos e pela ampliação do Programa Nota Fiscal Gaúcha com 
a inclusão das áreas do esporte e da cultura, visando atender entidades destas áreas 
pelo programa. Pronunciamento da Vereadora Adriela. Encaminhado para: Comissão 
de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania. PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 
017/2021 - Assunto: Pedido de Informações sobre as vacinas contra o Coronavírus. 
Encaminhado para: Secretaria. INDICAÇÃO Nº 015/2021 - Sugere ao Poder 
Executivo Municipal a criação do Vacinômetro, ferramenta de divulgação da 
distribuição de doses da Vacina contra o coronavírus (Covid 19), no modelo dos 
Municípios de Canela e Gramado, neste Município de Marau. Encaminhado para: 
Relatoria ao Vereador Anderson Rodigheri. ORDEM DO DIA: Proposições em 
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Discussão Geral e Votação em Turno Único. PROJETO DE LEI Nº 047/2021 - 
Autoriza o Poder Executivo firmar parceria e repassar recursos a Associação de Pais 
e Amigos dos Excepcionais de Marau – APAE. APROVADO por sete votos favoráveis; 
registrada uma ausência. Votaram favoráveis os Vereadores: Adriela, Anderson 
Rodigheri, Bete, Chimento, Laércio Zancan - Lalá, Machadinho e Sebben. PROJETO 
DE LEI Nº 048/2021 - Autoriza o Poder Executivo firmar parceria e repassar recursos 
a à Associação Beneficente São Francisco de Assis - ABESFA. APROVADO por sete 
votos favoráveis; registrada uma ausência. Votaram favoráveis os Vereadores: 
Adriela, Anderson Rodigheri, Bete, Chimento, Laércio Zancan - Lalá, Machadinho e 
Sebben. Voto justificado do Vereador Anderson Rodigheri. PROJETO DE LEI Nº 
049/2021 - EM REGIME DE URGÊNCIA - Autoriza o Poder Executivo firmar parceria 
e repassar recursos a Associação Beneficente São Francisco de Assis - ABESFA. 
Pronunciamento do Vereador Chimento. APROVADO por sete votos favoráveis; 
registrada uma ausência. Votaram favoráveis os Vereadores: Adriela, Anderson 
Rodigheri, Bete, Chimento, Laércio Zancan - Lalá, Machadinho, Sebben. PROJETO 
DE LEI Nº 050/2021 - Autoriza o Poder Executivo a contratar operação de crédito com 
a CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, com a garantia da União e dá outras providências. 
Pronunciamento do Vereador Anderson Rodigheri. APROVADO por sete votos 
favoráveis; registrada uma ausência. Votaram favoráveis os Vereadores: Adriela, 
Anderson Rodigheri, Bete, Chimento, Laércio Zancan - Lalá, Machadinho e Sebben. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Utilizaram o espaço das Explicações Pessoais os 
vereadores: Bete e Laércio Zancan – Lalá.  Ao final, o Presidente Durante informou 
aos demais vereadores sobre as atividades realizadas na semana anterior. 
PRONUNCIAMENTOS REALIZADOS NA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 
DIA VINTE E QUATRO DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E UM. COMUNICAÇÕES: 
Pronunciamento do Vereador Anderson Rodigheri. “Senhor Presidente, eu tinha 
me inscrito com assunto leitura carta aberta Simarau. Como essa leitura já foi feita 
pelo secretário da mesa diretora, a seu pedido gentilmente seu Presidente também 
agradeço, então abro mão do espaço por não haver necessidade de repetir. Obrigado, 
senhor Presidente”. Líder do Governo Vereador Chimento. “Presidente Durante, 
demais vereadores aí. Quero cumprimentar, também, o Vilmo Zanchin, Vereador e 
também Secretário da Cidade aí, que está fazendo um excelente trabalho na sua 
pasta. Parabéns. Estamos com saudade tua aqui. Dois projetos vieram oriundos aqui 
do Executivo. O primeiro deles é o projeto de lei número 51 que dispõe sobre o Plano 
Plurianual para o quadriênio 2022 a 2025 e dá outras providências. Essa lei aqui 
institui o plano plurianual, então para esse quadriênio. E ele está em cumprimento ao 
disposto no Artigo 165 da Constituição Federal, estabelecendo para o período 
programas com as respectivas diretrizes, objetivos e metas para as despesas de 
capital e outras delas decorrentes e para os programas de duração continuada. Então 
está vindo para nós aqui, para nós avaliarmos e consequentemente também para 
depois fazermos audiência pública nas suas comissões e fazermos audiência pública. 
Está previsto aqui para o ano de 2022 o valor de cento e quarenta e sete milhões. 
2023, cento e cinquenta e dois milhões, 2024, cento e cinquenta e seis milhões. 2025, 
cento e sessenta e dois milhões de receita corrente líquida. Mas que deverá ser 
atualizado em decorrência da LDO e também da lei orçamentária anual que vem 
posterior ao plano plurianual. Então todo e qualquer início de mandato é obrigação 
dos prefeitos, no primeiro ano de Mandato, enviar para a Câmara, para sua aprovação, 
o plano plurianual que vai direcionar tanta administração como município para os 
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próximos quatro anos. O próximo projeto que nós temos aqui então é o projeto de 
número 52, que altera a Lei Municipal 3.862 de 1º de julho de 2005, que institui o 
programa de pavimentação participativa e dá outras providências. O que está sendo 
alterado nesse caso? Então é o artigo 8º: o município assumirá perante os aderentes 
o compromisso de elaborar direta ou indiretamente todo o projeto, bem como o 
trabalho relativo ao alinhamento nivelamento, terraplanagem, preparo da cancha, 
além do fornecimento do pó de brita e mão de obra, ao passo que os proprietários 
aderentes assumirão os custos dos demais materiais necessários quando a via for 
pavimentada por paralelepípedos. Quando uma pavimentação ocorrer através de 
asfalto cabe ao município elaborar, isso no artigo 9º, direta ou diretamente todo o 
projeto, bem como trabalho e material relativo ao alinhamento, nivelamento, 
terraplanagem, base de leito, meio-fio, além da mão de obra, ao passo que os 
proprietários aderentes assumirão os cursos da massa asfáltica. Então essas são as 
mudanças do que tinha na lei anterior, tá. Então esse projeto de lei aqui também está 
aqui na pasta da Secretaria da Cidade, aí com o Secretário Vilmo, também que fará 
frente a esses trabalhos junto a seus devidos bairros. Era isso, senhor Presidente. 
Meu muito obrigado”. PAUTA: PROJETO DE LEI Nº 051/2021 - Dispõe sobre o Plano 
Plurianual para o quadriênio 2022-2025 e dá outras providências. Encaminhado para: 
Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura, para emissão 
de parecer de admissibilidade. PROJETO DE LEI Nº 052/2021 - Altera a Lei Municipal 
nº 3.862, de 1º de julho de 2005, que institui o Programa de Pavimentação 
Participativa e dá outras providências. Encaminhado para: Comissão de Constituição, 
Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo 
e Infraestrutura. MOÇÃO Nº 000003/2021 - Moção de apoio à iniciativa da Frente 
Parlamentar dos Vereadores pela Tradição, visando a retomada das atividades 
culturais, conforme protocolos pré-estabelecidos e pela ampliação do Programa Nota 
Fiscal Gaúcha com a inclusão das áreas do esporte e da cultura, visando atender 
entidades destas áreas pelo programa. Pronunciamento da Vereadora Adriela. 
“Senhor Presidente, colegas vereadores. E aqui receba os meus cumprimentos, 
Vereador e Secretário Vilmo, parabéns pelo trabalho que vem fazendo frente à 
secretaria. Encaminhei esta moção então, porque faço parte da Frente Parlamentar 
dos Vereadores pela Tradição. É um grupo de Vereadores de todo o Rio Grande do 
Sul que são vereadores e que estão buscando então trabalhar um pouquinho aí 
também pela cultura e pelo esporte. Porque nossas as entidades estão sofrendo muito 
enfim, para sobreviver neste período de pandemia. E para buscar fazer algo que 
venha a ajudar, nós nos reunimos e estamos aí com esta Moção que está sendo 
encaminhada ao Governador do Estado também, pedindo apoio as nossas entidades. 
Com o objetivo, então, de apoiar a frente parlamentar dos vereadores que foi criada 
pelo MTG para aumentar os laços do tradicionalismo organizado com as 
comunidades, com o objetivo de lutar por políticas e legislações que favoreçam o 
segmento da cultura Gaúcha e auxiliar no encaminhamento de demandas aos órgãos 
públicos. Visa, também, buscar nova fonte de recursos para entidades tradicionalistas, 
considerando que o programa Nota Fiscal Gaúcha atualmente permite ao contribuir 
cadastrado a indicação de até cinco entidades. E o nosso objetivo é que 
departamentos do esporte, da cultura venham também poder fazer parte da Nota 
Fiscal Gaúcha. Peço a colaboração dos colegas. Era isso, senhor presidente. Muito 
obrigado”. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania. PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 017/2021 - Assunto: Pedido de 
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Informações sobre as vacinas contra o Coronavírus. Encaminhado para: Secretaria. 
INDICAÇÃO Nº 015/2021 - Sugere ao Poder Executivo Municipal a criação do 
Vacinômetro, ferramenta de divulgação da distribuição de doses da Vacina contra o 
coronavírus (Covid 19), no modelo dos Municípios de Canela e Gramado, neste 
Município de Marau. Encaminhado para: Relatoria ao Vereador Anderson Rodigheri. 
ORDEM DO DIA: Proposições em Discussão Geral e Votação em Turno Único. 
PROJETO DE LEI Nº 047/2021 - Autoriza o Poder Executivo firmar parceria e 
repassar recursos a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Marau – 
APAE. APROVADO por sete votos favoráveis; registrada uma ausência. Votaram 
favoráveis os Vereadores: Adriela, Anderson Rodigheri, Bete, Chimento, Laércio 
Zancan - Lalá, Machadinho e Sebben. PROJETO DE LEI Nº 048/2021 - Autoriza o 
Poder Executivo firmar parceria e repassar recursos a à Associação Beneficente São 
Francisco de Assis - ABESFA. APROVADO por sete votos favoráveis; registrada uma 
ausência. Votaram favoráveis os Vereadores: Adriela, Anderson Rodigheri, Bete, 
Chimento, Laércio Zancan - Lalá, Machadinho e Sebben. Voto justificado do 
Vereador Anderson Rodigheri. “Senhor Presidente, nobres colegas, assistência 
presente. Votei favorável a este projeto que visa repassar recursos à Abesfa. E 
também preciso aqui ressaltar o apoio que foi dado por parte do Ex-Secretário Jair 
Lombardi e agora do atual Secretário do Paulinho, que não basta apenas os 
deputados terem a intenção ou mandarem as emendas destinadas para o município, 
mas se não tiver aqui na ponta quem faça todos os trâmites legais, que corra, que 
busque, que providencie a documentação, as emendas podem não chegar e se 
perderem no caminho. Então aqui ressaltar o trabalho realizado pelo ex-secretário de 
Desenvolvimento Social e também pelo secretário atual. Obrigado, senhor 
presidente”. PROJETO DE LEI Nº 049/2021 - EM REGIME DE URGÊNCIA - Autoriza 
o Poder Executivo firmar parceria e repassar recursos a Associação Beneficente São 
Francisco de Assis - ABESFA. Pronunciamento do Vereador Chimento. “Senhor 
Presidente, senhores vereadores, acho que esse projeto aqui é de suma importância, 
até pelo trabalho que a Abesfa vem realizando. E a exemplo dos outros dois anteriores 
aí, que também visava repassar recursos para a Abesfa e a APAE também, entre as 
duas entidades aí, são quase aproximadamente 300 crianças atendidas no turno 
inverso. E duas entidades de maior credibilidade aqui do nosso município, que não 
medem esforços para atender as famílias e as crianças mais necessitadas. Eu quero 
agradecer a todos os vereadores também, porque foi solicitado, através da 
administração, e nós comentamos a semana passada, e o projeto já veio nesta sessão 
aqui. Então queremos agradecer o esforço de cada um para que o mesmo fosse 
votado agora. E também agradecer também a bancada do PP nos dois projetos 
anteriores aí que buscou junto aos deputados federais para que viesse esse recurso 
aqui para o município e, consequentemente, sendo utilizado da melhor forma possível 
que é por uma razão social, ou seja, sendo repassado então para essas entidades 
aqui do nosso município. E claro, também não poderíamos esquecer as secretarias aí 
do Jair Lombardi e do Paulinho Dalpaz, que buscaram através dos projetos para que 
o recurso não retornasse. Então acho que uma parceria de todos aí faz com que o 
atendimento à população marauense seja cada vez melhor. Era isso, senhor 
Presidente. Meu muito obrigado”. APROVADO por sete votos favoráveis; registrada 
uma ausência. Votaram favoráveis os Vereadores: Adriela, Anderson Rodigheri, Bete, 
Chimento, Laércio Zancan - Lalá, Machadinho, Sebben. PROJETO DE LEI Nº 
050/2021 - Autoriza o Poder Executivo a contratar operação de crédito com a CAIXA 
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ECONÔMICA FEDERAL, com a garantia da União e dá outras providências. 
Pronunciamento do Vereador Anderson Rodigheri. “Senhor Presidente, colegas 
Vereadores nós estamos aí para votar projeto de lei que autoriza a administração 
municipal a contratar financiamento com a Caixa Econômica Federal no valor de 
quatro milhões, para aquisição, principalmente, de maquinários para Secretarias de 
Desenvolvimento Rural e também a Secretaria da Cidade. Analisando essa questão 
da necessidade de novos equipamentos para que os trabalhos dos servidores 
públicos sejam realizados da melhor forma possível é plausível essa contratação 
desse empréstimo, para evitar que o serviço público fique paralisado por não ter 
equipamentos e máquinas para fazer os trabalhos. Pensando nisso, a será bancada 
Progressista e este Vereador será favorável a esse projeto. Tem também a 
informação, não no corpo da Lei, mas na justificativa do projeto, e também dito pelo 
líder do Governo na sessão anterior, que esse empréstimo de quatro milhões, será 
pago em parcelas, aonde a última parcela será em dezembro de 2024, ou seja, contrai 
um empréstimo aonde a própria administração irá efetuar o pagamento, sempre 
naquela preocupação de não endividar o município para futuras gerações. Fato esse 
que foi debatido e muito nos dezoito milhões contratados de financiamento do 
mandato passado. Agora essa nova terminologia, certamente merece a aprovação 
deste Vereador sem demais comentários, apenas acreditando que o dinheiro público 
financiado seja aplicado a contento em benefício da população e a compra de 
equipamentos é algo necessário. Obrigado, senhor Presidente”. APROVADO por sete 
votos favoráveis; registrada uma ausência. Votaram favoráveis os Vereadores: 
Adriela, Anderson Rodigheri, Bete, Chimento, Laércio Zancan - Lalá, Machadinho e 
Sebben. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Utilizaram o espaço das Explicações Pessoais 
os vereadores: Vereadora Bete. “Senhor Presidente, colegas vereadores. Eu até não 
iria me pronunciar, mas a pedido de professores, tive que falar alguma coisa. E eu não 
vou dizer que a assessoria de imprensa da prefeitura municipal ela é tendenciosa. Vou 
dizer que é criativa. Ela cria uma expectativa, mas ao mesmo tempo a realidade é 
outra. Cumprimento o Secretário Vilmo, não estava no momento. A Prefeitura de 
Marau inicia o programa que destina notebooks aos professores. Esta é a expectativa. 
A realidade ela é bem diferente. E eu pesquisei também sobre o Decreto que 
regulamenta a lei, que passou por aqui, a Lei 5.783, que ela é do programa de 
formação continuada e de incentivo aos professores e psicopedagogos do quadro 
efetivo. Então são só os professores do quadro efetivo que vão ter essa possibilidade. 
Primeiro instituíram a comissão que vai atuar e analisar cada caso. Aí tem que eles 
poderão requerer o incentivo no valor de mil reais como previa na lei. Mas a notícia 
não diz que é uma parte, diz que destina notebooks. Então é esse tipo de crítica que 
a gente quer fazer, porque a realidade não é esta. E os professores estão, de certa 
forma indignados, porque parece que todos vão receber os notebooks e depois a 
gente sabe que os que já adquiriram a partir de 19 do três de 2020 também terão 
direito a esse valor, mas eles vão ter que se adequar a todo o anexo que prevê a 
regulamentação. Então assim, a gente tem que começar. Eu tive que falar, porque as 
notícias vão de uma forma e na realidade é outra. Isso as pessoas que estão 
escutando as notícias acham que é as mil maravilhas, que está tudo certo, que todos 
os professores vão receber. O valor de um notebook é em torno de, pela descrição e 
a exigência, acima de dois mil, três mil reais, com todos os equipamentos necessários 
que aparecem no anexo. Então é bem complicado. E a gente quer que antes de 
colocar uma notícia desta forma, faça de maneira correta e que tenha a realidade na 
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notícia, não a expectativa. Obrigado, senhor Presidente”. Vereador Laércio Zancan 
– Lalá. “Senhor Presidente, boa noite. Hoje eu não venho com nenhum discurso 
temático, eu venho mais como uma prestação de contas, digamos assim, dos meus 
trabalhos enquanto agente político do poder legislativo. Na última quinta-feira 
aconteceu o encontro de vereadores, promovido aliás, pela Associação das Câmaras 
da Região da Produção. Associação esta a qual a nossa Câmara também está ligada. 
E eu faço questão de participar de todos os encontros para poder contribuir, não só 
com Marau, mas também com toda a nossa região. Na oportunidade, foram resolvidos 
assuntos a serem tratados com autoridades estaduais. O principal tema do encontro 
foram as nossas rodovias, que precisam de algumas melhorias, algumas mais, outras 
menos, mas que nos próximos dias estremos realizando, organizando uma audiência 
virtual com os vereadores das dez Câmaras associadas. E fica aqui estendido então 
o convite para os nobres colegas também participarem dessa audiência com as 
autoridades estaduais. Durante o mês de maio, por força do meu cargo enquanto o 
servidor público, eu estive visitando e acompanhando os trabalhos da ESFs, de todas 
as unidades de saúde aqui do nosso município. Também acompanhei alguns dias de 
vacinação e pude perceber que, apesar dos pesares, as equipes de saúde estão 
sempre empenhadas em atender bem a nossa população. Claro que alguns ajustes 
ainda são necessários, mas vamos seguir lutando e buscando melhorias para 
servidores e cidadãos. E podem contar com apoio desse Vereador. Na área da saúde 
também estive visitando o Hospital Cristo Redentor. Conversei com o Marcelo 
Borghetti, que é diretor executivo. Ele me explicou sobre o funcionamento do hospital 
e do pronto atendimento e foi muito solícito também. Em questão de educação, 
conversei com a Priscila Trevisan, Secretaria de Educação em exercício, sugeri 
algumas alterações temporárias no que tange ao transporte que foi uma demanda 
também de pais de alunos lá da Elpídio Fialho que está atendendo provisoriamente 
aqui no salão Frei Gentil. Na área de políticas públicas para a população LGBT, eu 
estive recebendo a Secretária de Mobilização da LGBT Socialista do Rio Grande do 
Sul que me apresentou esta cartilha LGBTQIA+ para gestores e legisladores do PSB. 
Aproveito, também, para saudar o Secretário Vilmo Zanchin, Secretário da Cidade, 
que prontamente atende os pedidos da população sempre que é solicitado. Está 
realizando um exímio trabalho frente a pasta. Parabéns, Secretário. Então, senhor 
Presidente, foram essas algumas das minhas das minhas atividades parlamentares 
para o momento. Obrigado pela atenção”. Ao final, o Presidente Durante informou aos 
demais vereadores sobre as atividades realizadas na semana anterior. Presidente 
Durante. “E também eu queria, nessa oportunidade, comunicar aos colegas 
vereadores que no sábado estivemos representando a Câmara na Escola de karatê 
no Ginásio Jatir Francisco Foresti, aonde que foi entregue as medalhas para o prefeito 
e vice-prefeito amigo do Karatê Gaúcho. Também estive no Clube de Tiro, lá onde 
que, fomos até o clube de tiro que tinha uma pré-prova lá. E fomos até o clube de tiro 
para hastear as bandeiras lá do município, do estado e do Brasil. E também hoje nós 
fomos representar a Câmara. E até nessas representações eles convidaram só o 
presidente por causa da pandemia que tem aí né, convidaram só o presidente para 
participar da inauguração da unidade, da agência né, que foi construído junto ao, não 
me vem a palavra agora, ao centro administrativo da Sicredi, né, agência Norte que 
estava ali perto do Paulinho Poleto, aí foi transferida para lá. E aí o centro de 
administrativo vai ser inaugurado agora em agosto. E até falaram lá na oportunidade 
agradeceram a administração e o apoio também da Câmara que foi feito asfalto, foi 
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feito a parte da administração que foi feito ali na rua que passa em frente à Sicredi aí. 
Na inauguração uma agência muito mais confortável com estacionamento, não 
precisa mais deixar na rua. E aí muito bom ficou o negócio lá. Então quero repassar 
aos colegas vereadores. Até houve a assessoria que chegou até nós pedir se veio 
convite, mas nessa oportunidade veio só para presidência. Até eu queria levar junto a 
assessora de imprensa não permitiram. Foi ligado até na Sicredi e não permitiram. 
Então seria isso fim de semana que a gente representou a Câmara nessas locais”. 
Conforme as normas regimentais, o senhor Presidente Durante declarou encerrados 
os trabalhos da Sessão ORDINÁRIA, dos quais foram lavrados os presentes ANAIS 
que após lidos serão assinados.  
 
 
 
 
 

Ver.  Sebben Ver.  Durante 
Segundo Secretário Presidente 

 

 

 

 

 


